

MAHNUNG GOTTES ?

Deutschland baute Getto-Mauern
als Mordwerkzeug, ohne zu trauern,
um Abraham darin zu fangen,
- die Ibrim -, die von ihm abstammen,
die G O T T zu seinem Volk erwählt :
Denen E R die Treue hält.

Deutschland baute Getto-Mauern
als Mordwerkzeug, ohne zu trauern,
und ließ den Juden mit den Qualen
zu solcher Arbeit auch das Zahlen,
um dann hineinzutreiben schlimmer,
bis Zwanzig teilten sich ein Zimmer.

Deutschland baute Getto-Mauern
als Mordwerkzeug, ohne zu trauern,
und griff zuerst die Juden an
in der Kristallnacht - und alsdann
in Polen, wo die meisten Juden
von deutscher Hand sollten verbluten.

Deutschland baute Getto-Mauern
als Mordwerkzeug, ohne zu trauern,
bis es in jeder neuen Stadt,
die es mit Mord erobert hat,
die Juden alle aufgespürt
und in die Gettos abgeführt.

Deutschland baute Getto-Mauern
als Mordwerkzeug, ohne zu trauern,
zerstörte dort das Lebenslicht
der Gerechten nach der Heiligen Schrift.
Deutschland ließ die Thora schänden -
misshandelt die Getreuen enden !

Deutschland baute Getto-Mauern
als Mordwerkzeug, ohne zu trauern,
um plangemäß zu liquidieren
und ins KZ zu deportieren
und dem Gastod zu übergeben,
wer nach dem Hunger noch am Leben.

Deutschland baute Getto-Mauern
als Mordwerkzeug, ohne zu trauern,
als Untermenschen zu vernichten,
die besser als die Deutschen dichten.
Wer die Juden selbst beweint,
weiß: Untermensch auf Nazi reimt !

Deutschland baute Getto-Mauern
als Mordwerkzeug, ohne zu trauern.
Wer hat in Deutschland das bedacht,
als Deutschlands Hauptstadt über Nacht
durch eine Mauer ward geteilt ?
Ward Deutschlands Großmannssucht geheilt ?

Deutschland baute Getto-Mauern
als Mordwerkzeug, ohne zu trauern.
Lernte es in Berlin " SACHOR ! " :
" Gedenke ! " , was geschah zuvor ?
War es schon wieder so vermessen,
was es getan schnell zu vergessen ?

Deutschland baute Getto-Mauern
als Mordwerkzeug, ohne zu trauern.
Hat es jemals unterschieden,
wer immer Israel getrieben
mit Lügen und Pogrom zum Tode :
Dieser ist " Satans Synagoge " ?

Deutschland baute Getto-Mauern
als Mordwerkzeug, ohne zu trauern.
Nahm Deutschland seine Strafe an
und dachte es auch noch daran,
als es die Mauer aufgemacht ?
! Ausgerechnet zur Kristallnacht ! ?

Deutschland baute Getto-Mauern
als Mordwerkzeug, ohne zu trauern.
Elf Mauer-Opfer in Berlin
erschütterten zwar Deutschlands Sinn.
Doch Getto-Tote ohne Zahl ? -
Vergesst nicht ihrer Not und Qual !